

Das dritte internationale Artistik-Festival in Visp

## Ein einzigartiger Event

**Am 21. März 2015 findet die dritte Artistika im Visper LaPoste statt. Die Artistika ist ein internationales Artistikfestival in welchem sechs arrivierte Artisten um Ruhm, Ehre, Trophäe und Preisgeld kämpfen. Eine Jury bestehend aus dem Siegerduo Elja von 2014, dem entschleunigten Comedian Baldrian und den lautesten Pantomimen Starbugs bewerten die Artisten und küren die Sieger. Die Patenschaft für 2015 übernimmt kein geringerer als der legendäre Peter Shub; damit tritt er die Nachfolge von Yello (2014) und Gardi Hutter (2013) an. Bei der Auszeichnung für das Lebenswerk ist dem noch jungen Festival ein richtiger Clou gelungen: Anatoliy Zalevskiy, der König der Handstandequilibristen, wird am Schweizer Festival ausgezeichnet. Die Moderation dieses Abends übernehmen Mitorganisator Karim Habli und Kontorsionistin Nina Burri. Tickets ab 65.- Franken gibt es ab sofort über das LaPoste Reservationssystem.**

Olivier Imboden und Karim Habli sind überwältigt vom riesigen Zuspruch für diesen einmaligen Event. Nach zwei ausverkauften Ausgaben, sensationellen Kritiken von Fachleuten und Publikum präsentiert sich das noch junge Festival mit einer weiteren Ausgabe. Sogar letztjähriger Pate Dieter Meyer von Yello zeigte sich sehr begeistert: *«Ich verneige mich vor den hochkarätigen Künstlern und der Organisation dieses einzigartigen Events. Es erfüllt mich mit Stolz, dass wir einen kleinen Teil zum Gedeihen der Artistika beitragen durften.»* Die ARTISTIKA zeigt die hohe Kunst, den menschlichen Körper den physikalischen Gesetzen zu entrücken und so Jung und Alt zu verzücken. Fernab vom Zirkusdach zeigen Künstler ihr Können, direkt, nah und ohne doppelten Boden. Sechs ausgewählte Stars dieser Artistikszene werden anlässlich der dritten ARTISTIKA um die hochdotierte Trophäe kämpfen. Die international besetzte Fachjury muss an diesem besonderen Abend ebenfalls ihr Können zeigen und wird es nicht leicht haben den Sieger zu küren. Neben dem Urteil der Fachjury wird auch das Publikum wieder seinen Sieger erküren.

### **Jury: Starbugs, Baldrian, Duo Elja**

Das Überthema der Artistik 2015 ist Pantomime. Was passt da besser, als die lautesten Pantomimen der Welt, die «Starbugs»? Wer kennt sie nicht in der Schweiz und mittlerweile in der gesamten Zirkus- und Varietéwelt? Nach ihren zahlreichen Tourneen mit dem Zirkus Knie und auf der ganzen Welt kommen sie nun mit einem neuen Programm auf Schweizer Tournee und begeistern mit ihrem neuen Programm «Crash Boom Bang» Jung und Alt. Doch jetzt erst einmal durchatmen und entschleunigen. Denn niemand Geringeres als Thomas Leuenbeger wird in der Jury Platz nehmen. Der langsamste unter den Bernern war früher zu 50% Flügzüg und ist nun 100 % Baldrian. Doch auch bei der Artistika wird es ihm wohl nicht gelingen, das Tempo aus dem Lachen des Publikums herauszunehmen. Traditionsgemäss wird auch der Sieger 2014 in der Jury Einsitz nehmen. Es ist dies das Duo Elja, die mit ihrer temporeichen Nummer Jury und Publikum 2014 begeisterte.

### **Auszeichnung für das Lebenswerk: Anatoliy Zalevskiy**

Da ist dem noch jungen Festival ein Riesen-Coup gelungen: Anatoliy Zalevskiy wird für sein Lebenswerk ausgezeichnet. Er ist der König der Handstandequilibristen und zu Lebzeiten schon eine Legende. Er hat eine ganze Artistengeneration geprägt und ist der Star der Las Vegas Show «Kooza» vom «Cirque du Soleil». Er wird die Show in Las Vegas für vier Tage verlassen, um diese Ehrung hier in der Schweiz in Empfang zu nehmen. Wir danken herzlichst dem «Cirque du Soleil», dass Anatoliy Zalevskiy für diese einzigartige Geschichte freigestellt worden ist.

### **Patenschaft: Peter Shub**

Der Superlativ geht weiter, denn die Patenschaft der dritten Artistika übernimmt Peter Shub. Seit über 30 Jahren ist er auf allen Bühnen dieser Welt zu Hause und bringt die Menschen zum Lachen und das auf seine einzigartige Art und Weise. Solch einen Botschafter zu haben, den nahezu alle in

der Artistik- und Zirkuswelt lieben und kennen, ehrt die Artistika zu tiefst und hievt die junge Artistika in der Artistik-Szene in eine andere Dimension.

#### **Moderation: Nina Burri und Karim Habli**

Nach zwei Jahren, in welchen Christa Rigozzi an der Seite von Karim Habli durch den Abend führte, wird 2015 eine neue bezaubernde Frau an der Seite von Mitorganisator Habli moderieren. Es ist dies die Schweizer Kontorsionistin Nina Burri. Mittlerweile genießt sie einen ausgezeichneten Ruf in der ganzen Welt, lebt in Amerika und konnte dort sogar die Jury von «American's got talent» überzeugen. Nina Burri ist die perfekte Ergänzung zu Karim Habli, ist sie doch als Fachfrau zur Moderation prädestiniert und überzeugt mit ihrem Berner Charme jede und jeden.

#### **Foyerunterhaltung mit den „Flexcats“**

Angenehm, fesselnd, enthusiastisch und flexibel - das sind The Flexcats. Vier Musikliebhaber sorgen für gute Musik und Atmosphäre. Ein lockerer Umgang mit dem Publikum gehört zum guten Ton der Band. Das Repertoire umfasst instrumentale und gesungene, meist englischsprachige Nummern aus verschiedenen Musikgenres: Swingjazz, Texmex, Retro Pop, Rock'n Roll, Country, Soul und Bolero. The Flexcats spielen im Foyot und können auf jede Stimmung reagieren. Die Musiker bewegen sich im Publikum und verleihen der Artistika auch während der Pause eine persönliche Note in angenehmer Lautstärke.

#### **Artistika für Kids**

Wie schon im Jahre 2014 werden auch die Kleinen bei der ARTISTIKA wieder auf ihre Kosten kommen. Am Sonntag, den 22. März werden alle sechs Wettbewerbsteilnehmer des Vorabends ihr Können auch den ganz Kleinen zeigen und die Clowns Bartholomäus und Pepe vom Circus Baloni werden wieder mit viel Spass durch das Programm am Nachmittag führen. Alle, die im Vorjahr bei der Artistika für Kids da waren, waren begeistert und werden mit Sicherheit diesen Nachmittag nicht mehr entgehen lassen.